



Un día como hoy en la Historia de Cuba...

Tras cruzar el lago Tanganica, desde Tanzania, el Che arribó a la actual República Democrática del Congo, donde dirigió un pequeño contingente de alrededor de 140 combatientes cubanos. Este grupo de hombres formarían la primera expedición armada de Cuba inspirada en los principios de la solidaridad con la lucha de liberación en África. Los cubanos arribaban como parte de la ayuda solicitada de nuestro país al movimiento de liberación congolés dirigido por Laurent-Desiré Kabila.

El Che se dedicó a organizar las filas de los combatientes mediante una fusión de las unidades congoleesas y cubanas. Se desempeñaba al mismo tiempo como profesor de francés para los cubanos, atendía a los enfermos nativos y aprendía el swahili, idioma africano más hablado al este y centro del continente africano.

Tomado de